

FITNESS

Deporocio se adjudica el concurso del CEM Parc de la Ciutadella de Barcelona

La empresa ha batido en el concurso a los actuales gestores: el Club Natació Atlètic Barceloneta, la Fundació Ubae y la Unió de Federacions Esportives de Catalunya.

Miquel López-Egea
5 feb 2021 - 04:56



Grupo Deporocio operará un nuevo centro en Barcelona. La empresa andaluza, fundada en 1993 por Carlos Alcalde y que opera con la cadena de gimnasios Okeymas, se ha convertido en la nueva gestora del Centre Esportiu Municipal Parc de la Ciutadella. La compañía ha ganado el concurso con una propuesta económica superior a la hecha por el Club Natació Atlètic Barceloneta (Cnab), la Fundació Ubae y la Unió de Federacions Esportives de Catalunya (Ufec), actuales gestores de la instalación a través una Unió Temporal de Empresas (UTE).

El Ayuntamiento de Barcelona, a través del Institut Barcelona Esports, ha aprobado la concesión de servicios públicos para la gestión y explotación del CEM Parc de la Ciutadella, ubicado en el Passeig de la Circumval·lació de la capital catalana. El valor estimado del contrato es de 14,2 millones de euros y la duración es de diez años. La empresa Servicios Acuáticos Integrales, que forma parte del Grupo Deporocio, ha adquirido el compromiso de realizar una inversión de 521.500 euros de a abonar

un canon fijo anual de 21.000 euros, además de abrir 98 horas semanales.

La instalación promedia 2.400 clientes y requiere un presupuesto de 1,35 millones de euros anuales. La instalación cuenta con gimnasio, tres salas para actividades dirigidas y una adicional para de *cycling*, espacio para entrenamiento personal, piscina semiolímpica, sauna húmeda, piscina exterior con solárium y área de salud con una consulta para ofrecer servicios de medicina deportiva, nutrición y fisioterapia.

Deporocio invertirá 521.000 euros y abonará un canon de 21.000 euros anuales

Además, en la instalación juega el CB Ciutat Vella, que cuenta con trece equipos masculinos, femeninos y mixtos, y un club de kárate que recibe el mismo nombre. También se imparten cursos de natación y campus de verano.

El centro se inauguró en 2010 y es uno de los últimos centros deportivos municipales que construyó el Ayuntamiento, ya que buena parte del parque de instalaciones de la ciudad es legado de los Juegos Olímpicos de 1992, cuando se construyeron complejos de entrenamiento y competición. Desde la época postolímpica, el consistorio ha optado por derivar la gestión de las instalaciones a operadores especializados, a cambio de que asuman toda la facturación y los costes asociados a la actividad del complejo.

Por otro lado, esta es una noticia positiva para el crecimiento de OkeyMas, que ha cerrado 2020 con un 45% menos de facturación en comparación con el año anterior. La empresa cuenta con 250 trabajadores, tenía 32.000 socios entre sus 25 centros antes de la pandemia y ahora se sitúa en 18.500 abonados, aunque sus planes pasan por alcanzar los 34.000 abonados a finales de 2020.

La cadena cuenta con diez gimnasios propios, cinco concesionales y cinco franquicias, además de cinco centros Round Training Center de 280 metros cuadrados. La cadena tiene centros de 5.500 metros cuadrados y otros de entre 1.000 metros y 1.500 metros cuadrados.